
Размышление о жизни
  Написать этот рассказ - размышление натолкнула меня передача, которую я смотрела 
по телевизору, по каналу "Р НТВ". Называлась передача "Территория заблуждений с 
Игорем Прокопенко". 
Представляю, с каким интересом смотрели её миллионы зрителей и какое впечатление 
произвела на них эта передача.
 В ней  учёные, наперебой, доказывали, что скоро будет апокалипсис, чем пугали 
людей.  И я, тоже, смотрела с интересом, но не тревожилась,  и не пугалась грядущего 
апокалипсиса, как многие другие, а смеялась в душе; над предсказаниями учёных. Ибо я 
знаю, что всё происходит по воле Божией. Конечно, апокалипсис будет, но когда? 
Сколько ещё земля потерпит издевательство на собой? Никто из человеков этого знать 
не может не. Знает, только Господь! Может быть, конец света  настанет завтра, а может 
быть через месяц, год, или же через век. Для многих людей конец света уже был, и уже 
в наше время, многие ушли с этой земли. Итак, конец света, или апокалипсис идёт 
постепенно, и давно. Давно предупреждает Господь человечество, но это 
предупреждение не наука, а у многих просто вызывает животный страх и, временное 
смирение. Но Господь долготерпив и, когда, человек забывает ту стихию, которая 
прошла и унесла сотни, или миллионы жизней, снова загорается гнев Божий на 
распояшегося человека. И Он снова встряхивает землю, и посылает новую стихию, для 
вразумления. 
  Учёные же, в передаче "территория заблуждений" своим ограниченным "умишком", 
доказывали, что  кто-то, или что-то, хранит нашу землю. Ссылались на НЛО, на 
пришельцев с какой-то планеты, но не разу не говорили, что всё происходит по воле 
Божией и то, что Бог Один, и Он Всемогущ.  Это Он, и только Он, хранит нашу землю. Он 
хочет сохранить Своё творение - человека.  он любит Своё создание, и поэтому-то и 
вразумляет. 
  Я в одном согласна, с учёными, что наша земля живая, и мстит человечеству за 
издевательство над ней.  Да, конечно, земля живая. Она такое же творение Божье, как 
человек. Но однажды земля не выдержит издевательство над собой.  Она, как живой 
организм, тоже захочет выжить. Однажды она сбросит неразумную часть человечество 
с себя, как конь сбросывает неумелого седока. 
 А люди, несмотря на много - много предупреждений, всё равно, продолжают загрязнять 
её, пачкать и взрывать. Они выкачивают из неё все ресурсы, не думая, что они оставят 
потомкам. Человек живёт по принципу, "после меня хоть потоп"и его жадность 
беспредельна. 
    Ещё в этой передаче учёны доказывали, что были разные пришельцы, с разных 
планет. Они, по крайней мере, называли четыре разновидности пришельцев; белые, 
жёлтые, чёрные и коричневые, которые, будто бы, и создали, по геной инжинерии, 
четыре рассы - европовидной, монголовидной, африковидной и жёлтой рассы. Эти 
четыре рассы, якобы, были созданны по образу своему и подобию четырмя 
великомудрыми  пришельцами. При том они ссылались на Ветхий завет, мол, были 
исполины. И, якобы, сыны Божии входили дочерям человеческим, от этого, будто, и мы 



произошли, но не разу не сказали, что Бог Один создал все эти четыре рассы. 
Ах, бедные, бедные учёные, они своим коротким умишком захотели доказать 
недакозуемое и познать неопознанное.  Они захотели измерить бесконечность, и 
прникнуть, ограниченым умишком, в вечность. Зачем? И кому это они доказывали. 
Верующим людям не надо ничего доказывать. "Доказатели" могут только их 
рассмешить; ибо верующие уверенны, что Бог Один создал всё и Он Всемогущ.  Но 
"доказатели" захотели, так просто, угадать тайны Божии, которых никто и никогда не 
угадает! Зачем? Ведь, в Библии ясно сказано: "Зачем ты хочешь знать больше, чем Я 
даю?" Господь и так много даёт нам узнать. Библия - это бесконечная кладезь мудрости! 
Знай Слово Божие - и в этом вся мудрость для человека. В Ней советы на все случаи 
жизни. И все усилия человека тщетны и напрасны.
 Человек сам себе враг, и копает сам под себя. Ведь каждый грех совершенной им - есть 
страдание и болезни. Грех - есть смерть! В Библии советы нам людям, как не творить 
грехи и не страдать за них.
 Бедные учёные! они на всё смотрят так плоско и недальновидно. Они ссилятся быть 
богами сами,  взять на себя чужую славу? Но забывают или не знают, что Бог Свою славу 
никому не отдаст! Они только вызывают у Бога ещё больший гнев.
   А может быть, кто-то из учёных и мыслит не так уж плоско, и видит мир земной не в 
трёх измерениях, а в кубе? Но боится слыть сумасшедшим, или боится, что его назовут 
ненормальным? Учёные не хотят признать, или же сказать всенародно, простую истину, 
что Бог Один. Что Он Всемогущ и Многогранен. "Он может из камней тех сотворить 
людей!"
  Мне жалко трудов учёных и жаль их нервов! Как и зачем они бьются над 
недоказуемыми теориями?  Они противопоставляют себя Богу. Они не признают Его 
могущества и величия! Р азве можно, сравнить себя с Богом? Р азве можно 
противопоставлять себя Его Всемогуществу?
   Я не профессор, не учёный и, "не кончала институтов благородных девиц". Я просто 
воскресшая из мёртвых, но я знаюс тех пор, как Бог воскресил меня, что всё происходит 
по воле Божией! Как можно объяснить необъяснимое, и идти против Всемогущего Бога? 
Как можно говорить миллионой аудитории так убеждённо и твёрдо, не зная Его слово? 
Мне страшно за учёных, как можно быть таким недальновидным. Ведь все-все окажутся 
перед Богом, и за всё, за всё придётся отвечать. А "там" книга жизни, и в нём записаны 
все слова и дела каждого человека. Ведь, "Его мысли не наши мысли" и "горшок не 
скажет горшечнику ничего, ничего".
 Мы тоже созданы из праха земного, и должны знать своё место, а не стараться 
проникать, своим умишком, в пределы Божии - нашего Создателя. Проникать в 
бесконечность и вечность.  И тайны Божии, - они всегда, на все века останутся тайнами 
для человечества!
 Бог - многогранен и Всемогущ!  Он может создать человека и чёрным, и белым. Бог - 
неизмерим, Бог - бесконечная мудрость!
 Только у Него сто процентный ум, а у нас, может быть, ум работает на пять процентов. 
Как можно пятипроцентным умом объяснить необъяснимое и пойти против Бога, у 
Которого все сто процентов ума в работе?  
Конечно, у некоторых из людей, созданий Божиих, ум действует не на пять процентов, а 



больше, но только у избранных - у верующих. Только им, иногда, Господь открывает что-
либо из Своих тайн. Да, Он открывает Своим избранным духовные очи, и блажен тот 
человек, которого Он избрал, и которому Он мысленно подсказывает, о чём говорить 
или писать. 
 " Я стал разумнее всех учителей моих; ибо рамышляю об откровениях Твоих" - говорит 
Давид в 118 псалме.
 "Мои мысли не ваши мысли" -говорит Бог и наверняка смеётся над стараниям учёных, 
которые чаще всего, своими стараниями хотят получать больше денег, и жить красивей 
других созданий Божьих.
 Да, во все времена были вельможи и чернь. Это придумало человечество, а для Бога мы 
все равны, и любимые Его дети. Мы все - создания Божии из праха земного, и поэтому 
все равны.  Разве не так? Но, некоторые люди забывают, что они все сотворены из праха 
земного и все за всё ответят перед Создателем! Они слишком много берут на себя, а кто 
больше берёт, за болше и держит ответ.
    А мне на кого жаловаться, что я всю земную жизньбыла "нищей"? И не только я, а 
таких "нищих" много на земле, и в частности, в России. Такие люди, как я, часто были 
унижены и оскорблёны другими "людьми". Но я много счастливее "заворовавшего" 
чиновника. Потому что, они сами берут без спроса и без зазрения совести, а мне даёт 
Господь, по моей молитве.
  Да, рессурсы Р оссии велики, и могут прокормить многих живущих в Р оссии.  Но 
чиновники воруют и много воруют, потому что жадность человеческая беспредельна. 
Чиновники воруют, а простые люди влачат жалкое существование. Но все и за всё 
ответят Господу, и никто ничто не возьмёт с собой. Всё остаётся на земле. Всё!
  Господи, благослави Путина! Дай ему здоровья и силы управлять этой страной!
 Некоторые, наши чиновники напоминают мне мух, которых гонят в дверь, а они 
влетают в окно.  Р оссия - страна воров и бандитов, бедных и нищих, но Р оссия самый 
духовный и культурный народ, конечно не все люди, которые живут в ней.  И надо быть 
очень смелым, чтобы управлять этой страной. Но Путин тоже человек! Он, тоже, 
грешник, как все люди. Но он верующий, и его по жизни ведёт Господь Бог. Он 
управляет им, даёт силы и здоровье управлять нашей многонациональной и 
контрастной Россией. И я молюсь за Путина и говою: " Дай ему мудрости, Господь Бог!"
   Но, что касается меня, я не смею жаловаться на кого-либо. Знаю, Господ таким 
образом меня "шлифовал". Я бесконечно благодарна Ему за то, что Он дал мне силы 
пережить всё и "отшлифовал", как бриллиант. Теперь я и вижу всё гораздо глубже и 
шире.
 Я благодарна Богу, что Он воскресил меня из мёртвых, открыл мне духовные очи. О, 
если бы они закрылись для мира, а видели вечно то, что я видела, то было бы хорошо, и 
бесконечно ... блаженно; ибо теперь я знаю блаженство вечной жизни, а то, что здесь, 
на земле была "нищей" и страдала по воле "человеков" - это временно и это вскоре 
пройдёт. Там уготовленно мне вечный Рай -Царство небесное, где Единственный , Самый 
справедливый Царь-Господь Бог!
 Закрылись же для сего мира очи многих, при такой опирации. Но, увы! Я должна была 
полностью выполнить миссию на этой земле.
 Я должна была вырастить сына, которому в то время было три годика. После своего 



воскресенья, я написала много стиховорений. В них я открывала то, что мысленно 
говорил мне Господь. Но мои стихи, к сожалению, мало кто читает.
 Люди так устроены, что сами претендуют быть богами, и сами "с усами". Но придёт час, 
когда все, живущие на земле увидят величие Божие. Он - Судья праведный! И тогда 
никто не посмеет дерзнуть сказать Ему не одно слово в своё оправдание. Надо сейчас, 
здесь на земле, Его чтить и прославлять!

Любовь Аверьянова
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